

Como era de suponer y estaba previsto, ayer después de las tormentas, no había nacido que pudiera pasar por las cercanías del albellón de la calle de Berenguer, por el insoportable asqueroso hedor que despedía.

Antes que con otro aguacero se dé el caso, de ver saltar por la vía pública el agua corrompida de la cloaca, es conveniente que el Sr. Alcalde ordene la revisión del citado albellón para buscar el modo de corregir esos miasmas perjudiciales en alto grado á la salud.

Lo tormentoso del tiempo, impidió ayer el lucimiento y concurrencia de otros años de la romería de San Jorge.

Sin embargo de este contratiempo y á pesar de la lluvia, en la fiesta al Santo, celebrada por la mañana, á la cual asistió el Cabildo Catedral y el Ayuntamiento, hubo bastante concurrencia entre la que se veían muchas personalidades distinguidas de la buena sociedad oscense.

La lluvia dispersó después la concurrencia, pero á la tarde, gentes menos temerosas á los elementos, fueron al cerro en gran número.

La fiesta del día concluyó sin incidentes desagradables.

Sobre las dos de la tarde de ayer pasó sobre nosotros una furiosa tormenta, de mal aspecto, que comenzó descargando fuerte granizada, que por suerte ahogó pronto un deshecho aguacero.

La tormenta pasó sin consecuencias fatales para los campos.

De poco tiempo acá, el partido tradicionalista está sufriendo rudos golpes de la parca.

A los hombres notables del partido fallecidos hasta aquí, hay que agregar la muerte, acaecida anteayer, del marqués de Valdespida, hombre que había sido una gran figura en el ejército carlista y todo un caballero.

Había tomado parte en la guerra llamada de los siete años, donde fué herido muy grave, y asistió al convenio de Vergara. En la última guerra civil figuró de modo notable en el campo de D. Carlos.

Ha muerto en su palacio de Orbe en Ermua (Vizcaya) á los 75 años de edad.

Los Sres, D. Vicente Ventura, D. José Lasierra y D. Vicente Susín, han sido nombrados el primero administrador numerario y los segundos administradores supernumerarios, de la sucursal del Banco de España en esta capital.

D. Gregorio Valencia, general gobernador militar que fué de esta provincia hasta ha poco, ha sido nombrado comandante general de los Somatenes de Cataluña.